



日本二輪車普及安全協会  
2022 アンバサダー 梅本まどかの

# 安全運転 No.1

## 第18回 待望のリアル開催!「バイクの日」イベントレポート!

### 8月19日はバイクの日

主催：一般社団法人日本自動車工業会、一般社団法人日本二輪車普及安全協会  
後援：内閣府、警察庁、警視庁交通部、一般社団法人全国軽自動車協会連合会、一般財団法人日本交通安全協会、一般財団法人日本モーターサイクルスポーツ協会



8月19日はバイクの日! ということで、今年は東京・有楽町で大々的にイベントが開催されました! オンライン開催だった昨年とは違って、今年はたくさんの来場者でにぎわい、熱気にあふれたイベントとなりました。今回はそんなイベントの様子をレポートします!



たくさんの方に  
楽しんでもらえて  
嬉しかったです!

去年はオンライン開催だった「バイクの日」のイベントですが、今年には有楽町駅前というすごい場所でリアルに開催できて、とても嬉しかったです。「バイクの日」とはいえ、8月19日は平日。どれくらいの方に来ていたか、か気にしていたのですが、始まってみると沢山の方が集まって下さり、最初にステージに立った時は驚きました! 配信もしていたので、リアルでもオンラインでも開催できてホントによかったです。

今回は皆さんのゲストとトークショーを行いました。皆さんバイクの楽しみ方は様々で「バイクっていろんな面白さ、良さ、かつこよさがあるな」と感じました。共感する部分もあれば、初めて知ることも多く、トークがどんどん盛り上がって、時間が過ぎるのがホントにあっという間! やりたいと思ったらすぐ行動する派、吟味してから行動する派もあれば、バイクを楽しむのも1人派や複数人派など、意見もいろいろ。エピソードも沢山あって、聞いていて面白かったです。話せば話すほどみなさんからバイク愛が伝わってきて、ホントに幸せな時間

